

# AWII

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan di Posyandu Mencegah Stunting Sejak Dini

Sukabumi - [SUKABUMI.AWII.OR.ID](http://SUKABUMI.AWII.OR.ID)

Jun 12, 2024 - 10:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan di Posyandu Mencegah Stunting Sejak Dini*

Desa Bojongasih, Parakansalak, 22 Mei 2024 - Sebagai bagian dari komitmen dalam memastikan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongasih, BRIPKA INDRA MULYANA, turut aktif dalam memantau kegiatan di Posyandu Abdul Gani. Dengan penuh semangat, pada Rabu pagi yang cerah ini, dia memimpin kegiatan yang bertujuan mencegah stunting sejak dini.

Dengan suara yang lugas dan penuh perhatian, BRIPKA INDRA MULYANA menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat, terutama kepada ibu-ibu yang sedang hamil atau memiliki balita. Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya perhatian terhadap asupan gizi untuk mencegah stunting, sebuah masalah serius yang dapat memengaruhi pertumbuhan anak.

Selain memberikan sosialisasi, BRIPKA INDRA MULYANA juga secara cermat memantau proses penimbangan, pengukuran tinggi badan, dan pemeriksaan kesehatan anak-anak. Dia tak hanya berkunjung, namun juga berkoordinasi erat dengan petugas kesehatan desa dan kader posyandu untuk memastikan setiap langkah yang diambil memiliki dampak yang signifikan dalam penanganan anak-anak dengan risiko stunting.

"Kegiatan berjalan dengan tertib," ungkap Kapolsek Parakansalak, AKP DODI IRAWAN, S.H., yang memberikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras BRIPKA INDRA MULYANA serta timnya. Dengan dokumentasi yang terlampir sebagai bukti nyata, kehadiran Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar rutinitas, melainkan sebagai tonggak dalam upaya bersama mencegah masalah kesehatan yang dapat diantisipasi sejak dini.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya menjadi pengawal keamanan, namun juga penjaga kesejahteraan masyarakat. Semoga upaya seperti ini terus dilakukan demi menciptakan generasi yang sehat dan tangguh di Desa Bojongasih.